

# Dorffest Dänikon vom 28.-30. Juni

**In Dänikon wird gefeiert - und zwar vom 28. bis 30. Juni. Dann findet das Dorffest mit vielen Attraktionen statt.**

**DÄNIKON.** Dänikon kennt man vielleicht vom Altberg oder als Vorortsgemeinde von Zürich – oder vom gemütlichen, heimeligen und abwechslungsreichen Dorffest, das die knapp 2000 Einwohner zählende Gemeinde mit ihren Dorfvereinen und den Vereinen vom Furttal zelebriert. Im Rhythmus von sechs Jahren findet dieser spezielle Anlass im Zentrum statt. Das letzte Dorffest von 2018 war gleichzeitig mit dem 175 Jahr-Jubiläum verknüpft.



**Jürg Frei vom OK Dorffest Dänikon, freut sich auf das Fest und natürlich auch ein Festbierchen.** Bild: zvg

Seit November 2022 besteht ein achtköpfiges OK, das von Gemeindepräsidenten José Torché geführt wird. An diesen drei Tagen vom 28. bis 30. Juni soll sich das Dorf und das Tal feiern lassen und sich näher kennenlernen. Es wird die perfekte Gelegenheit sein, um mit Nachbarn und Freunden zu plaudern und die Vielfalt von Dänikon zu entdecken. Und das Angebot kann sich wahrlich sehen lassen. Es wird ein Fest für alle Generationen und Geschmäcker geben, mit einem vielfältigen Angebot an Speisen, Getränken und Attraktionen. Für Speis und Trank sorgen rund 20 Vereine und das Angebot ist immens. Einheimische Kost wie Ghackets & Hörnli oder Raclette, aber auch internationale Gerichte, findet man zu vernünftigen Preisen und laden zum Verweilen ein. Daneben findet im Dorfzentrum ein buntes Marktreiben statt.

Und was das Organisationskomitee für Jung und Alt sonst noch alles zu bieten hat, ist wohl einmalig. Für die Kinder unter anderem ein Karussell, Kinderbackstube, Sandkasten, Ponyreiten oder das grosse Konzert mit Andrew Bond, für die grösseren und älteren ein Jassturnier, eine Holzfällershow, ein Jugendopenair, Street-Acts, Bullriding oder eine Oldtimer-Show mit Fahrten auf den Altberg. Dazu wird im Anna-Stüssi-Haus sowie in einzelnen Festwirtschaften einiges an Musik, Tanz oder Komik geboten. Das fängt an bei A wie Abba (Abba - The



Dancing Queens Tribute Band) und geht bis Z wie Zurich Caledonian Pipe Band. Und natürlich wird auch die Fussball-EM in Deutschland live gezeigt. Und damit auch die auswärtigen Besucher, auf die sich die Däniker auch sehr freuen, gesund und unfallfrei nach Hause kommen, wird es einen Shuttle-Bus-Betrieb im unteren Furttal geben. Dass

dieses tolle Programm überhaupt möglich ist, dafür sind viel treue Helfer und Sponsoren verantwortlich. Das Fest wird am Freitag, 28. Juni, 18 Uhr auf dem Hauptplatz durch den Gemeindepräsidenten eröffnet. Umrahmt wird die Eröffnung von einem Auftritt der Alphorngruppe Altburg und dem Jodelclub Altberg. Ende der

Feierlichkeiten wird am Sonntag, 30. Juni, 20 Uhr sein.

Mehr Infos zum Fest sind auf der Website der Gemeinde Dänikon sowie den Sozialen Medien Instagram und Facebook unter der Bezeichnung Dorffest Dänikon zu finden. (e)